
Frau Stadtpräsidentin Schättiger schlägt vor, über die Wahl des Wahlleiters, der Beisit-

zer/-innen und der Stellvertreter/-innen getrennt abzustimmen. Dabei solle die Wahl der 

Beisitzer/-innen und Stellvertreter/-innen jeweils en bloc erfolgen. 

Es besteht Einvernehmen so vorzugehen. 


